



Communiqué de presse

114/20

Montreuil, le 21 décembre 2020.

Les résident.e.s et les personnels des EHPAD continuent d'être frappé.e.s de plein fouet par la COVID 19

Avec 25 338 décès en EHPAD selon Santé Publique France, c'est l'hécatombe dans ce secteur.

Comme au printemps, les EHPAD sont particulièrement touchés par la pandémie de la COVID 19. Grandes victimes des première et deuxième vagues, les EHPAD sont encore frappés de plein fouet avec 115 654 résident.e.s et 56 365 personnels touché.e.s par la COVID 19. Malgré les mesures prises (a minima), le manque de personnel est criant. Rien n'a changé, les résident.e.s sont toujours traité.e.s avec indignité et le personnel maltraité.

Les héros et les héroïnes, applaudi.e.s lors de la première vague, fatigué.e.s, usé.e.s, doivent de plus faire face à cette crise sanitaire qui n'en finit pas. Alors que le gouvernement annonce des recrutements massifs pour renforcer les effectifs de notre secteur, on ne voit toujours pas la concrétisation...

La prise en charge des soins et l'accompagnement des résident.e.s, l'organisation des tests PCR et la mise en place de la campagne de vaccination qui démarrera la première quinzaine de janvier sans directives claires mettent à mal les établissements pour l'organisation qui devient INGÉRABLE !

Malgré tous les rapports et toutes les missions déjà faites, rien ne se passe...

Il est urgent de réagir pour répondre aux besoins des résident.e.s et des personnels, d'augmenter les effectifs, de revaloriser les salaires pour une meilleure reconnaissance au travail et surtout une meilleure prise en charge des résident.e.s !!!